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会  議  録 

会議の名称及び会議の回 令和５年度 第１回飯田市上下水道事業運営審議会 

開催日時 令和５年４月10日（月） 午後３時00分から午後３時15分まで 

開催場所 飯田市役所 C311～312会議室 

出席委員氏名 
下田一則、橋都まり子、菅沼文秀、木下容子、吉川哲史、宮澤敏紀、熊谷

貴美子、鋤柄富男 

欠席委員氏名 水口芳昭、大澤幸子、熊谷芳巳、熊谷真由美、玉置節子 

傍聴者 なし 

出席事務局職員氏名 

佐々木上下水道局長、滝沢経営管理課長、栁澤水道課長、関島下水道課

長、原下水浄化センター所長、村松経営管理課長補佐、筒井経営管理課長

補佐、久保田水道課長補佐、菊池下水道課長補佐、竹村下水浄化センター

所長補佐、加藤庶務係長 

会議の概要 以下のとおり 

           

｢敬称略とする｣ 

 

１ 開 会 

（加藤経営管理課庶務係長） 

ただいまから、令和５年度第１回飯田市上下水道事業運営審議会を開催する。議事に入るまでの間、私が

進行する。 

 

２ 会議の成立 

（加藤経営管理課庶務係長）  

本日、水口芳昭委員、大澤幸子委員、熊谷芳巳委員、熊谷真由美委員、玉置節子委員の５人から欠席する旨

の届出があった。 

飯田市上下水道事業運営審議会条例第６条の規定により、会議の成立には委員13人の過半数である７人の

出席が必要である。本日の出席委員は８人であり、会は成立している。 

 

３ 会長挨拶 

（鋤柄会長） 

今年は桜の開花が早かったので、なんとなく春になったのが早く感じますが、先週あたりから小学校、保

育園の入学・入園式が終わり、新しい子達が通学していくのを見ると本当に春だなと感じている。年度初め

の本当にお忙しい中、令和５年度第１回の審議会にお集まりいただき誠に感謝申し上げる。第１回目ではあ

るが、今回の水道料金の改定についての審議は今日で５回目となる。今日で答申案をまとめて、最後に答申

をしたいと考えているので、引き続きよろしくお願いする。 

 

４ 職員自己紹介 

（加藤経営管理課庶務係長） 

令和５年４月１日付けで人事異動がありましたので、新任職員の自己紹介をさせていただく。 

 

（佐々木局長） 

４月１日に上下水道局長を拝命した。よろしくお願いしたい。 

今、会長からお話があったが、今回で５回目、３か月にわたる料金改定についての諮問に対する審議という
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ことで、委員の皆様には、並々ならぬご労苦に重ね重ね感謝申し上げる。本日の審議もよろしくお願いする。 

 

（職員各自） 

職員自己紹介。 

 

（加藤経営管理課庶務係長）  

議事に入るが、審議会条例第６条第１項の規定により、会長が議長を務めることになっているため、議事の

進行を鋤柄会長にお願いする。 

  

５ 公用会議録において委員氏名を公開することの同意について 

（鋤柄会長） 

今までも公開に同意いただいているので、今回も公開に同意することでよろしいか。 

 

（委員各位） 

異議なし。 

 

（鋤柄会長） 

同意することとし、会議の内容の公開にあたっては、発言された委員の氏名も併せて公開することとする。 

 

６ 協議事項 

（1）水道料金の改定について 

（鋤柄会長） 

  前回の会議の中で、24年間の建設改良計画を認め、料金改定の時期を令和６年１月１日から、改定率は

18％と集約した。今回、答申案を検討することになる。前回の審議会で、理由、附帯意見等について、皆さ

んからご意見いただいたものを集約して、事前に皆さんに配布させていただいた。お目通しいただいたと思

うが、それについてご意見等はあるか。 

 

（委員各位） 

  なし。 

 

（鋤柄会長） 

  それでは、括弧案という形でお示しした答申書を正式な答申としてよろしいか。 

 

（委員各位） 

異議なし。 

 

（鋤柄会長） 

それでは、これで決定する。答申書を整えて後ほど答申をするが、事務局の方で時間は何時になるか。 

 

（加藤経営管理課庶務係長） 

確認して、後程お知らせする。 

 

（鋤柄会長） 

それでは、水道料金の改定についての協議は終了する。 
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７ 報告事項 

（1）飯田市下水道事業の設置等に関する条例の一部改正について 

（鋤柄会長） 

飯田市下水道事業の設置等に関する条例の一部改正について、事務局から説明されたい。 

 

（関島下水道課長） 

飯田市下水道事業の設置等に関する条例の一部改正についての説明。 

 

（鋤柄会長） 

ただ今の説明について何か質問はあるか。 

 

（委員各位） 

なし。 

 

（鋤柄会長） 

それでは、条例の改正についてはご承知おきいただきたい。 

 

８ その他 

（鋤柄会長） 

全体を通して皆さんから何かあるか。 

 

（佐々木局長） 

今ほどは、答申をまとめていただき感謝申し上げる。いただいたご意見は、全て、これからの水道事業に貴

重なものと改めて強く認識している。これからも、将来にわたって安定したサービスを持続できるよう、皆様

からご意見を賜るとともに、強靭な施設に向けて、更新、耐震化を進めて参りたい。本当に長い期間審議いた

だいた。心より感謝申し上げる。ありがとうございました。 

 

（鋤柄会長） 

すべての議事が終了した。以上をもちまして、上下水道事業運営審議会を閉会とさせていただく。 

 

  


